

La UCLM, premio al mejor catálogo editorial universitario

El Servicio de Publicaciones de la Universidad de Castilla-La Mancha ha recibido el premio al Mejor Catálogo Editorial en la última convocatoria de los Premios Nacionales de Edición Universitaria. Se da la circunstancia, además, de que esta es la primera vez que la Asociación de Editoriales Universitarias en España (AEUE) convoca esta modalidad dentro de sus galardones, que ya cumplen cinco años, y que también reconocen la labor de la edición en las especialidades de Monografía, Coedición, Edición Electrónica y Colección.

De hecho, la UCLM también fue distinguida con el Premio a la Mejor Colección el año 2000, gracias a las obras de la serie *Escuela de Traducto-*

res. El Catálogo del Servicio de Publicaciones de la UCLM es un libro de pequeñas dimensiones, encuadernado en cartón verde, realizado por el Centro de Investigación de la Imagen (CIDI), en el que la AEUE destaca “la tipografía utilizada, la claridad en la distribución de la información, y la elegancia y prestigio de la cubierta”.

Jurado de prestigio

Dentro del jurado se encontraban el secretario de Estado de Cultura, Luis Alberto de Cuenca; el presidente de la Red de Bibliotecas Universitarias, Francisco Darío Villanueva; la directora general de CEDRO, Magdalena Vicente; y Germán Santana, miembro de la Junta Directiva de Asociación de

La Asociación de Editoriales Universitarias Españolas (AEUE) distingue por segunda vez consecutiva en dos años al Servicio de Publicaciones de la UCLM

Editoriales Universitarias.

El director del Servicio de Publicaciones, el profesor Pedro Cerrillo, recogió el galardón en Barcelona durante la Feria Internacional del Libro, LIBER 2002. ○

Los Alumnos de Fisioterapia podrán ampliar estudios en Euskadi

Los alumnos de la Diplomatura de Fisioterapia podrán cursar créditos de libre configuración en las áreas de fisioterapia obstétrica y reeducación del suelo pélvico en dos prestigiosos centros vascos. Concretamente, los estudiantes podrán ampliar sus estudios en el CRF-Amestegui de Eibar y en la Unidad del Suelo Pélvico de la Policlínica de Guipúzcoa, en San Sebastián. Esta oferta se circunscribe en el convenio de colaboración suscrito entre la UCLM y los centros receptores, a los que también podrían desplazarse profesores de la UCLM. ○



Un mundo a medida de los niños

La Escuela de Magisterio de Albacete, en colaboración con Save the chil-

dren, ha celebrado unas jornadas de reflexión sobre las dificultades que en-

cuentran los niños para adaptarse a un mundo que no está hecho a su medida. ○